

Le président Maduro souhaite la bienvenue aux Palestiniens qui feront leur médecine au Venezuela



Caracas, 7 novembre (RHC-PL) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a souhaité la bienvenue à 119 jeunes originaires de différentes régions de Palestine qui feront leurs études de médecine à l'École Latino-américaine de Médecine Salvador Allende, à Caracas.

Au cours d'une rencontre avec les jeunes, Nicolás Maduro a invité les Palestiniens à se sentir chez eux dans la terre de Bolivar et il a assuré que le peuple vénézuélien les accueillera avec amour.

Le chef de l'État vénézuélien a signalé que ces jeunes constituent le premier groupe d'un total de 1000 étudiants qui seront formés au Venezuela. Il a précisé que les étudiants palestiniens pourront également choisir d'autres parcours de formation.

Pour sa part, l'ambassadrice de la Palestine au Venezuela, Linda Sabej Ali, a remercié Nicolás Maduro de la solidarité de son pays et elle lui a transmis les salutations du président palestinien Mahmoud Abbas

et de tout le peuple palestinien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/38652-le-president-maduro-souhaite-la-bienvenue-aux-palestiniens-qui-feront-leur-medecine-au-venezuela>



Radio Habana Cuba